# 令和4年(2022年) 6月 元気っ子だより

### 大きくなあれ!

5月31日(火))に、とれたて村の皆さんと全園児で、6月1日(水)には、ひまわり組の園児と 桂川東小学校の1年生が一緒に、アンビシャス広場やおはよう会の皆さんに教えてもらいながら、サツ マイモの苗植えをしました。「大きくなあれ」と願いを込めて植えたサツマイモ。秋の収穫や焼いもが



















### たくさん練習したよ!

10日(金)に音楽発表会をしました。お家の人に喜んでもらおうと、毎日毎日練習がんばりましたよ。たくさんの拍手ありがとうございました。











### たくさんとれたよ!

15日(水)、4月に種芋を植えていたジャガイモの収穫をしました。小さなものから大きいものまで、手で土を掘りながら見つけては大喜びでした。









## 「いらっしゃいませー」、「おいしいですよー」

園の畑で収穫した玉ねぎとジャガイモをひまわり組の子どもたちが販売しました。今年は、役場のロビーで販売し、たくさんの方に買ってもらいました。井上町長さんにも励ましの言葉をいただき、畑のお世話をしてくださっている野村さんにもお礼の挨拶をしました。

















